



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Koramil 1311-09/Bahodopi Koptu Sumardin Perkuat Hubungan Baik Antara TNI dan Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.FR.N.CO.ID

Feb 21, 2025 - 20:09



Babinsa Koptu Sumardin bersama warga binaannya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-09/Bahodopi, Koptu Sumardin, secara aktif melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga binaannya di Desa Bahodopi, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Jum'at

(21/02/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi antara TNI dan masyarakat serta mendukung terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Koptu Sumardin menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar serta mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan aparat keamanan jika terdapat permasalahan di wilayah mereka. Selain itu, Babinsa juga mendengarkan berbagai aspirasi masyarakat terkait kondisi sosial dan pembangunan desa, sebagai bentuk kepedulian terhadap kesejahteraan warga.

Koptu Sumardin juga mengajak warga untuk meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan sekitar, terutama dalam menjaga keamanan, kebersihan, serta ketertiban masyarakat. Ia juga memberikan imbauan kepada warga agar selalu menjaga persatuan dan kesatuan serta menghindari segala bentuk konflik yang dapat mengganggu stabilitas keamanan desa.

Selain itu, Babinsa juga memberikan pemahaman kepada warga terkait pentingnya gotong royong dalam membangun desa, baik dalam hal infrastruktur, kebersihan, maupun pemberdayaan ekonomi masyarakat. Ia menekankan bahwa kerja sama antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan sejahtera.

Melalui kegiatan Komsos ini, Babinsa berharap dapat terus memperkuat hubungan baik antara TNI dan warga serta membangun sinergi yang positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan desa. Dengan adanya komunikasi yang baik, setiap permasalahan yang muncul di tengah masyarakat dapat segera diatasi secara bersama-sama.